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被被寄寄厚厚望望的的高高新新区区揭揭开开面面纱纱
菏泽高新区区域界线、领导班子确定，将精做“高、新”二字

本报菏泽10月13日讯(记者
张建丽) 牡丹区和高新区的

区域界线是什么？13日，记者获
悉，牡丹区的万福办事处、吕陵
镇按原有行政区域划给高新区，
西城办事处以昆明路为界，昆明
路以西为高新区，昆明路以东为
牡丹区。目前高新区新的领导班
子已经成立，菏泽市委常委张晓
海担任高新区党工委书记，菏泽
市副市长刘传谨担任高新区管
委会主任。

据悉，近年来，牡丹区委、区
政府和菏泽高新区党工委、管委
会，坚持“两块牌子、一套人马”，

紧紧围绕“聚集创新资源、发展
高新技术”的目标，以新医药、新
材料等战略性新兴产业为突破
口，抓项目引进，抓企业培育，抓
科技进步，抓产业链条延伸，促
进了高新区的持续快速发展。

随着高新区的不断发展壮
大，一些影响和制约高新区快速
发展的问题逐步显现出来。一是
高新区最初的审批面积仅是4平
方公里，控制区面积也仅12 . 1平
方公里，发展空间不足、项目落
地困难等问题日益突出。二是虽
然2008年1月就被省政府列为省
级高新区，但是有不少方面达不

到省级高新区的要求。例如，财
政没有独立、人事编制没有独
立、没有市级领导兼任主要负责
人等。三是虽然高新区保持了较
为强劲的发展态势，但是与打造
国家级高新区的目标定位相比，
还有很大差距。四是全市科学发
展、加快发展的繁重任务，对高
新区提出了更高的要求，市委、
市政府和全市人民对高新区寄
予厚望，迫切需要加快推动其成
为全市经济发展的“领头雁”和

“排头兵”，切实发挥出更加有力
的示范引领作用。在此背景之
下，菏泽市委、市政府经过长期

酝酿、慎重考虑、多次会议进行
研究，做出了理顺高新区管理体
制的决定。

同时，本着实事求是、科学
合理的原则，统筹考虑，兼顾各
方，建立起了牡丹区和高新区的
利益增长、利益分享机制。确定：
高新区有关经济数字计入牡丹
区，不影响牡丹区在全省的考
核。原高新区内现有及在建企业
实现的财政收入以2012年为基
数，全部归牡丹区；现有和在建
企业实现收入比上年增长部分，
牡丹区、高新区按90%、10%的增
量分享；高新区新招商引资的工

业项目，投产后五年内牡丹区、
高新区按20%、80%比例分享。这
一利益增长、利益分享机制，既
有利于高新区的发展，又保障了
牡丹区的既得利益、长远利益，
使牡丹区的发展没有失去支柱
和依托，在高新区的发展中长期
受益。

此外，记者了解到，分离之
后的高新区将紧紧围绕打造国
家级高新区这一目标 ,突出“高、
新”二字 ,坚持高起点、大手笔规
划，坚持创新驱动 ,大力发展优
势产业，狠抓招商引资 ,力促跨
越式发展。

高起点、大手笔的规划，创新带来源源不断的驱动力。高新区，对菏泽而言意义绝非一个“区”，她
是一个与城市高新产业布局密不可分的“区”，是一个高新产业价值催生的全新的“区”，菏泽城市布局
与城际轮廓或将因此而改变。新区战略是在什么样的背景下应运而生？她将给高新区、牡丹区甚至整
个菏泽带来何种深远的影响？我们的城市、我们的生活会因此有什么样的变化？聚焦菏泽新区战略，本
报特推出本组报道，全方位解读高新区及她对菏泽的深远影响，敬请读者关注。
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聚焦菏泽新区战略
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12月1日起黄标车将限行

没环保标示的抓紧办啦
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尿毒症女孩盼救命钱

民政部门连夜送爱心款

武一个

跑起来
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想超低价买车享特惠

就来本报汽车直销会吧
本报联合共青团菏泽市委、市体育局、牡丹

晚报联手打造的菏泽市秋季全民健身公益活动
暨2013纽崔莱健康跑活动，将于10月19日在菏
泽大剧院牡丹广场开跑。为更好地传播“全民健
身”这一理念，我们在“健康跑”开跑前，特地举
办了亲子运动会、义工达人秀等系列贴近生活、
方便群众参与的活动，引导广大群众积极参与
体育锻炼。

本报记者 景佳 邓兴宇 摄
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